

la plus grande activité. Le mobilier scolaire et les appareils pédagogiques seront renouvelés et adaptés à toutes les exigences modernes.

L'enseignement donné sera l'enseignement académique supérieur ou secondaire spécial, comme on dit en France, c'est-à-dire un enseignement de culture générale, dans les deux langues française et anglaise, sans latin et sans grec bien entendu, avec orientation sur les carrières commerciales, industrielles et agricoles.

Et c'est la volonté de Mgr l'archevêque, comme celle des Frères, que les programmes soient constamment adaptés aux besoins créés par les transformations sociales qui de nos jours s'opèrent si vite. Bref les jeunes gens qui fréquenteront ce collège sont sûrs d'y trouver une éducation intellectuelle religieuse et morale de premier degré.

Le Collège Saint-Paul, Varennes, P. Q., s'ouvrira mercredi, le 9 septembre prochain, sous la direction du cher Frère Olippus.

Nous donnerons la semaine prochaine le prospectus détaillé de cet établissement.

ECOLE NORMALE DE FILLES

Congrégation de Notre-Dame

L'examen préliminaire des jeunes filles qui désirent être admises à l'École Normale, aura lieu à 9 heures du matin, les 21, 22, 25 et 26 août, à la Maison-Mère de la Congrégation de Notre-Dame.

Aucune aspirante ne sera admise avant l'âge de seize ans pour la première année et de dix-sept ans pour la seconde. Il faudra présenter l'acte de baptême et un certificat de bonne conduite.

Pour les conditions, s'adresser à la maîtrise générale des études, Congrégation de Notre-Dame, rue Saint-Jean-Baptiste, Montréal.

L'entrée se fera le 14 septembre prochain.